

PROVINCES

Ndjolé: Alpha Centauri Mining lance son projet "Vie après mine"

UN projet d'agroforesterie consistant, entre autres, au reboisement zones anciennes d'exploitation minière dans l'Abanga-Bigné.

> Paterne N'DOUNDA Ndjolé/Gabon

ANS le cadre sa responsabilité sociétale des entreprises (RSE), Alpha Centauri Mining (ACM), représentée par son administrateur général, Anand Krishna Bajla, a procédé, le 19 août dernier à Ndjolé, au lancement de son projet d'agroforesterie dénommée: "Vie après mine". En présence Dans ce souci, bien que spéciali-

des ministres Denise Mekam'ne Edzidzie (Relations avec les Institutions constitutionnelles), Lee White (Eaux et Forêts) et Biendi Maganga Moussavou (Agriculture). L'initiative, qui va intégrer un programme de formation agricole, vise, d'une part, le reboisement des anciennes zones d'exploitation minière dans le département de l'Abanga-Bigné par une forêt utile et de rente constituée d'eucalyptus; et d'autre part, le développement des plantations de cultures vivrières. C'est un soutien à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, visant à la fois à préserver l'environnement, et à atteindre l'autosuffisance alimentaire.

sée dans l'extraction de minerais, Alpha Centauri Mining a décidé de soutenir l'État à travers son projet qui promet de développer les cultures vivrières comme l'aubergine, le piment, la tomate, la banane, le manioc et d'autres aliments indispensables au panier de la ménagère.

Les trois ministres ont salué l'initiative. "Nous encourageons cet opérateur à avoir une entité spécialisée dans la production agricole en coopération avec le ministère de l'Agriculture et faire en sorte que l'initiative soit pérenne et déployée dans le pays", a dit le ministre de l'Agriculture, Biendi Maganga Moussavou. Pour son collègue de l'Environnement, Lee White, "c'est un bon exemple de voir une société qui exploite l'or réhabiliter la forêt avant le reboisement en initiant



Les officiels dont trois ministres suivant les details

un projet au bénéfice des populations". Quant à la ministre d'État, Denise Mekam'ne, elle a soutenu ce projet dès le début et encouragé ACM à le mettre

"Nous nous concentrons sur l'agriculture en plantant différents aliments afin d'atteindre un minimum de 20 % d'autosuffisance à Ndjolé", a déclaré pour sa part, Anand Krishna Bajla

L'AFEFE invite à l'union sacrée du Komo-Océan



Les membres de l'AFEFE posant pour la postérité.

Adjaï NTOUTOUME Libreville/Gabon

E village Bisso-Bilam, dans le département du Komo-Océan (Estuaire) a abrité, il y a quelques jours, une cérémonie d'installation de la cellule de l'Association des filles et fils de la province de l'Estuaire (AFEFE). Laquelle était présidée par Léonie Danielle Dzime Essaba, entourée pour la circonstance d'autres membres du bureau exécutif. Il y a eu deux discours. Celui du chef de village Bisso-Bilam, Marie-Chantal Biveghe Meyo. Et celui de la coordinatrice de l'AFEFE Komo-Océan, Jacque-

line Ngningone. Cette dernière a exhorté les natifs de leur département à adhérer massivement à leur association qui se veut un "laboratoire d'idées" autour d'un idéal commun: l'entente pour le développement de la contrée. La présidente, Mme Dzime Essaba, a remercié tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué à l'organisation de ces retrouvailles qui se sont déroulées dans le respect des gestes barrières. Puis, elle a réaffirmé toute sa détermination à poursuivre les missions assignées à l'AFEFE. À savoir: la fraternité, la solidarité, le partage, l'entente et la réconciliation entre les filles et les fils du Komo-Océan.

Tchibanga: important don de médicaments au Centre hospitalier Benjamin-Ngoubou

MIHINDOU-MIHINDOU Tchibanga/Gabon

ES parlementaires de la Nyanga - majorité et op-**⊿**position – réunis autour d'un idéal commun pour la paix et la solidarité, se sont rendus dernièrement au Centre hospitalier régional (CHR) Benjamin-Ngoubou, pour y remettre un important don de produits pharmaceutiques dont les lots ont été réceptionnés par son directeur général, le Dr Youssouf Sidibé Nzenguet-A-Kassa.

Au nom des donateurs, c'est le député du 2e siège de Mougoutsi, Alexis Boutamba Mbina, qui en a accompli le geste de remise symbolique. En présence du secrétaire général de province, Célestin Idriss Nzinzi, représentant la gouverneure Nicole Nouhando. Au courant des besoins du Centre hospitalier régional de Tchibanga, le don



députés Angélique Ngoma et Alexis Boutamba (PDG), Jonathan Ignoumba et Jean-Pierre Doukaga (LD), Bonaventure Nzigou Manfoumbi (FER) et bien d'autres sénateurs de la Nyanga, était composé des médicaments essentiels, aussi bien pour les urgences, la pédiatre, la gynécologie, la cardiologie, la dermatologie, la réanimation, la neurologie, la rhumatologie, la diabétologie, que pour la maternité, l'ophtalmologie, l'anesthésie et le bloc opératoire. Des

des médicaments remis par les produits sanitaires pour améliorer un tant soit peu la santé des populations nynoises, et partant le fonctionnement de l'hôpital Benjamin-Ngoubou, qui est le plus important de la Nyanga. Satisfait par cette marque d'attention réservée à l'unité de santé dont il a la charge, le Dr Youssouf Sidibé Nzenguet-A-Kassa a promis d'utiliser les médicaments reçus à bon escient et de les gérer

> Les parlementaires ont par la suite visité la morgue de l'hôpital qui est actuellement hors service.

avec parcimonie.